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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2551/2003 )

Planung einer Fußgängerinsel an der Brabeckstraße

Bei einer Begehung zur Bestandsaufnahme behindertengerechter Verkehreinrichtungen im 
Stadtbezirk wurde auch über eine Fußgängerinsel an der Brabeckstraße beraten.
Geplant war eine Insel an der Einmündung der Herthastrasse auf die Brabeckstraße.
Das Tiefbauamt sah eine Notwendigkeit ein und wollte Planungen einbringen.
In diesem Zusammenhang fragen wir die Verwaltung

1. Sind Planungen im Tiefbauamt vorgenommen worden? 
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